

Hila producción de autos tercera caída (Reforma 06/12/18)

Hila producción de autos tercera caída (Reforma 06/12/18) Amelia González Cd. de México (06 diciembre 2018).- En noviembre, la producción de vehículos ligeros cayó 1.26 por ciento contra el mismo mes de 2017, con lo que acumula tres meses a la baja a tasa anual, y las exportaciones cayeron 5.78 por ciento. De acuerdo con cifras del Instituto Nacional de Geografía y Estadística (Inegi), la mayor caída en su producción fue para las marcas del Grupo FCA, que incluye Chrysler, Mitsubishi, Alfa Romeo y Fiat, con una baja en conjunto de 11 mil 628 unidades. General Motors también tuvo un descenso en su producción importante al dejar de fabricar 9 mil 301 vehículos. Por el contrario, KIA tuvo un aumento de su producción de 8 mil 220 autos entre noviembre de este año y el mismo mes de 2017. Por otro lado, la exportación de vehículos del País retornó a la baja con una caída de 5.78 por ciento, luego de que en noviembre de 2017 la exportación creciera 18.44 por ciento. El Grupo FCA nuevamente es el más impactado en exportaciones con una disminución de 5 mil 975 unidades exportadas seguido por General Motors, con 5 mil 531 autos. KIA obtuvo una variación positiva en unidades de 8 mil 588 entre noviembre de este año y el de 2017. En acumulados anuales, entre enero y noviembre de este año, la producción de vehículos en México avanzó marginalmente en 0.04 por ciento con respecto al mismo periodo de 2017. La exportación acumulada entre enero y noviembre de 2018 creció 5.79 por ciento comparado con los mismos 11 meses de 2017.